



Redes de Poder MTY



EL OFICIO POLÍTICO DE NOROÑA Y MANUEL GUERRA EN CAMPAÑA



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo, criticó al gobernador Samuel García.

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del **Partido del Trabajo**, no dejó pasar la oportunidad para criticar al **gobernador Samuel García**, durante su visita a Nuevo León por el evento del 50 aniversario de la colonia Tierra y Libertad.

El legislador señaló que García va directo a convertirse en un peor mandatario de lo que fue **Jaime Rodríguez Calderón**.

Pero lo que llamó más la atención fue que Fernández Noroña dijo que el gobernador es el primer responsable del desacuerdo entre **Poder Legislativo** y el **Ejecutivo**. Sin duda, en eso no hay nada que refutar al legislador federal.

García no ha contado con el oficio político para mantener la **gobernabilidad** en el estado y llegar a acuerdo con el **Congreso**, y eso es toda una realidad.

A la par de que Fernández Noroña criticaba a Samuel García, el mandatario andaba de paseo con el **canciller Marcelo Ebrard**, recorriendo la zona donde se instalará la planta de **Tesla**, por cierto.

MANUEL GUERRA EN CAMPAÑA

Ha surgido un movimiento ciudadano debido a los rumores

de que el **Zoológico La Pastora** desaparecerá para convertirse en una zona para fanáticos del **Mundial de fútbol de 2026**, ya que el **estadio de Rayados** será una de las sedes del encuentro. Este sábado se llevará a cabo la protesta afuera de las instalaciones.

Rumores que, por cierto, no han sido desmentidos o aclarados por Bernardo Bichara, presidente del **Consejo de Administración del Parque Fundidora**, responsable de la operación de este zoológico.

Más allá de esta protesta, **Manuel Guerra**, quien se dice un defensor de los animales, simplemente ha brillado por su ausencia, y anda, nos aseguran, en campaña adelantada en el **municipio de García**, pues aspira a ser candidato de **Morena** a la alcaldía de esta entidad.

Guerra, asegura ser **rescatista de perros** en situación de calle, pareciera que anda buscando sumar adeptos a su proyecto, aunque por ello, nos dicen, ha quedado mal cuando se le ha pedido apoyo.

Por cierto, quien anda muy movida es la exdiputada local, **Claudia Tapia**, quien formará parte de la protesta de este sábado.